

Vendredi 25 mars 2011

VOTER MOTHRON (canton Nord) et PERICAT (canton Ouest), DIMANCHE, C'EST LE SEUL VOTE QUI PEUT CHANGER QUELQUE CHOSE A ARGENTEUIL.

Le vote utile, c'est Mothron (canton Nord) et Péricat (canton Ouest). Voici ce que ça changerait...

Une question m'est souvent posée.

"A quoi servira l'élection de MM. Georges Mothron (canton Nord) et Xavier Péricat (canton Ouest) ? Vous avez M. Métézeau été élu en battant la gauche il y a un an (canton est). M. Doucet est toujours là et continue sa politique néfaste sur Argenteuil."

L'élection de nos candidats dimanche prochain sera bien déterminante, et je souhaite vous en donner 3 raisons principales, a titre d'exemple.

1°) en ce qui concerne **Argenteuil** : NON, M. Doucet n'a aucune obligation légale de démissionner de son poste de Maire dimanche en cas d'échec de ses candidats MM. Bougeard et Vampouille. Mais rappelez vous ce qui s'est passé après ma propre élection en 2009 contre une de ses adjointes : le Maire prétendait ne rien changer à sa politique municipale, car cet échec concernait les élections cantonales. Cela a pourtant fragilisé son équipe, l'obligeant à se séparer de plusieurs adjoints devenus plus critiques vis à vis de lui. **Il a dû renoncer aussi à la 3eme augmentation d'impôts qu'il voulait vous infliger en 2010.**

Demain, à nouveau mis en minorité, nous devons par exemple l'obliger à modifier son Plan Local d'Urbanisme qui lui permet de bétonner notre ville.

2°) En ce qui concerne le **Val d'Oise** : En cas d'élection de MM. Mothron et Péricat, une nouvelle majorité départementale se mettra en place à laquelle nous appartiendrons. **M. Doucet ne sera plus seul juge et parti des décisions du Conseil général concernant notre ville.** Il devra présenter des projets cohérents s'il souhaite la participation du Conseil général. Il devra aussi renoncer à de grands projets pharaoniques qu'il lance sans financements suffisants.

Sans parler de concertation, car on sait l'impossibilité qu'a M. DOUCET à prêter la moindre attention à l'avis des autres, le Maire d'Argenteuil devra prendre en compte, au moins partiellement, les avis des 3 nouveaux conseillers généraux d'Argenteuil que nous serions sur de nombreux sujets.

Nous ne pourrons pas imposer immédiatement une politique nouvelle à la Municipalité, mais nous pourrons freiner certains excès, et "*limiter les dégâts*" comme on dit familièrement.

3°) Enfin, raisonnons par l'absurde :

Imaginez un seul instant que les candidats du système Doucet soient élus dimanche, celui-ci se sentirait conforté dans ses choix, dans la gestion catastrophique et personnelle de la ville qu'il nous impose depuis 3 ans. Régnant sans partage, son pouvoir personnel s'accroîtrait encore.

PAR VOTRE VOTE DE DIMANCHE, VOUS POUVEZ CHANGER LA DONNE !

VOTER MOTHRON ET PERICAT, DIMANCHE, C'EST LE SEUL VOTE QUI PEUT CHANGER QUELQUE CHOSE A ARGENTEUIL.

C'EST LE VOTE UTILE !

C'est pourquoi je leur confirme mon soutien le plus total.

Publié dans : **le conseil général** Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)